

- Le Canada et la France pratiquent une coopération fructueuse dans le domaine des arts de la scène, de la littérature, du cinéma et des arts visuels, en particulier grâce au Centre culturel canadien qui a été créé à Paris en 1970 et a été rénové en 1995. Par sa collection de 20 000 monographies et ses nombreux CD-ROM sur le Canada, notamment, le Centre contribue au rayonnement de la culture canadienne en France et en Europe et il sert de pont avec des banques de données canadiennes. Il abrite également divers organismes culturels canadiens tels Téléfilm Canada, l'Office national du film et les Archives nationales.
- Les deux pays entretiennent un partenariat unique dans les domaines de l'audiovisuel et du multimédia. Ainsi, ils sont convenus de consacrer chaque année au domaine de la coproduction environ 150 millions de dollars chacun et de collaborer aux chaînes TV5 et ARTV.
- Le Canada et la France entretiennent par ailleurs des relations universitaires fructueuses, comme en témoigne le réseau de 18 centres d'études canadiennes implantés dans les universités françaises grâce au soutien des deux gouvernements. De nombreux professeurs et chercheurs y poursuivent leur recherche ou leur enseignement sur le Canada dans tous les domaines, notamment la politique, l'histoire, la géographie, l'économie, la sociologie et la littérature. Ces efforts portent fruit : aujourd'hui, les étudiants français au Canada sont nombreux et les spécialistes formés dans les centres d'études établis en France sont consultés dans les milieux politiques ainsi que dans le monde des affaires et des médias.
- Les deux pays jouent un rôle clé dans la promotion de la diversité culturelle sur la scène internationale, de même que dans la sensibilisation à ces enjeux dans les grands forums internationaux.